

令和2年12月23日

チーム各位

高槻市バレーボール連盟
会長 池永 眞一

第17回北摂フレンドリーCUPママさんバレーボール大会の中止について(ご連絡)

師走の候、各位におかれましてはますますご清祥のこととお慶び申し上げます。また、平素は、高槻市バレーボール連盟の事業にご理解、ご協力を賜り誠にありがとうございます。令和3年2月20日、2月27日、3月6日に開催を予定しておりました『第17回北摂フレンドリーCUPママさんバレーボール大会』の中止を決定しました。

本大会を楽しみにしていただいていた皆様には、ご期待に添えず、大変申し訳ございません。新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止対策、再開に向けてのガイドラインを遵守し、万全の感染拡大防止対策を講じての開催に向けて準備を進めてきました。

この度、新型コロナウイルス感染症の再拡大が全国的に発生しており、大阪府においてレッドステージ(非常事態)に移行し、対応方針に基づく要請があり、高槻市からスポーツ施設における利用制限が出されました。

また、新型コロナウイルス感染症の収束が現時点では見通せない状況であります。

つきましては、12月22日の「実行委員会」において慎重に検討した結果、参加者の皆様の健康面、安全面が最優先と考え、中止という決断をさせて頂きました。

令和3年1月30日に予定しておりました本大会前の審判講習会も中止を決定しました。

何卒ご理解賜りますようお願い申し上げます。

何より新型コロナウイルス感染症が一刻も早く収束に向かいますことを心よりお祈り申し上げます。